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あ・ら・か・る・と  
              ～ ゴルフ大好き人間 ～ 

  

今回、ご紹介するのは、ゴルフ大好き人間の 北村初夫 さんです。 

68 歳で定年退職。そして、69 歳の 10 月にレイカディア大学に入学されました。 

 

ゴルフは 50 年のキャアリアで 52 歳の時に、フロントナインは 39。バックナインは 38 で

ベストスコア 77 を出しました。ホールインワンを 1 回達成しました。今でも中学校の同級

生 8 名と月 1 回、回っています。もう 40 年くらいになると思いますが 19 番ホールの飲み

会を非常に楽しんでいます。希望は 80 歳くらいまで元気で回りたいのとエージシュート達

成です。  

   

・ ホールインワン賞             ・ 証明書 

    

            ・中学校のゴルフ仲間と 



   

・愛用のゴルフバック    ・見よ!!このスイングフォームを   ・スキー歴 53 年                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                   

 

１年間ゆっくり過ごしていましたが、何もしないで退屈感を感じていた時に同級生の友人

から(40 期生 園芸学科)レイカディア大学を紹介されました。その時は米原キャンパスに

一度どんなものかなぁーと見に行きました。そして、自分の家の庭木の剪定が出来ればいい

なぁーという思いでレイカディア大学に入学しました。 

 

 

隠れ趣味です。1 年半前より日本習字を習っています。漸く準二段なりましたが、5 段位

いなりたいです。 

            

高校時代はラクビーをしていました。現在は、たまに花園ラクビー場に見に行く程度です。 

スキーは現在 3～4 回近くの岐阜、福井のスキー場に行く程度。 友人は現在も志賀高原に 

1 ケ月間行っていますが、私も体力の続く限り滑りたいです。 

 



◆実際入学したレイカディア大学の感想は?  

剪定は勉強＋課題学習で勉強になっています。野菜作りは女房の補助をしています。 

基礎講座は好き嫌いがありますが、座学としては良いと思いっています。歴史が好きなので

戦国時代や明治の始まり、日本が大きく変わる時期の頃の講座があればよいと思っています。  

選択講座で梅の剪定ですね。木々それぞれ剪定時期がありますので、実施で学びたいですね。 

 

 

◆卒業後の予定、希望は? 

①現在課外学習で剪定をしていますが、卒業すると地域に戻るけれど継続してしきたいと思

っています。 

現在、レイカディア大学の OB の方が、グループとかサークルというようなまとまりでは

ないのですが、ボランティア活動で剪定をされておられるので、レイカディア大学で学んだ

剪定技術を生かして、地域貢献したいと考えています。 

 

②これは、「夢」です。 大型バイク(1200cc)を買って、友人とツーリングしたいと思ってい

ます。 夢です。 

 

③会社勤め時代の先輩、後輩 5 人が、みちのく旅(東北 1 週間位)を企画していますので、各

地の美味しいお酒、料理を味わいたいです。 

 

④長女がオーストラリアに住んでいるので、来年は女房と 1 ヶ月間くらいの予定で渡豪を

検討中です。(お金を貯めないといけません、結婚 45 年でサファイア婚式なので。) 
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